



La deuxième rencontre de la CAN, Sénégal-Zimbabwe (1-0), s'est tenue ce lundi 10 janvier à Bafoussam, dans le stade Kouekong de 20.000 places presque vides.

Rien à voir avec le match d'ouverture entre le Cameroun et le Burkina Faso (2-0), où les supporters ont pris d'assaut l'esplanade du stade Olembe, 7 heures de temps avant le début de la rencontre.

Un stade presque vide... et sous une chaleur accablante

Moins de 24 heures plus tard, pour le deuxième match du tournoi entre le Sénégal et le Burkina Faso, le décor a complètement changé. Globalement, les populations n'ont pas répondu présent.

Des raisons expliquent cela tout de même : Les populations de cette localité, n'ont certainement pas pu prendre les vaccins, condition sine qua non pour accéder au stade.

Aussi, la rencontre programmée à 14h00 s'est disputée sous une chaleur de près de 30°C, surtout au moment où élèves et travailleurs sont encore en train de vaquer à leurs occupations.